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本报讯 昨天下午，由浙江省委宣传部、浙报集团联合主

办的“庆祝改革开放四十周年——2018年浙江省基层宣讲名

师集中展示活动”在杭州举行。来自全省的20名基层宣讲名

师出席现场，14 名登台宣讲，围绕习近平新时代中国特色社

会主义思想、改革开放40周年成就变化和社会主义核心价值

观等主题，联系自身工作实际，谈体会、话感受、晒变化，充分

展示了来自宣讲一线的名师风采。两个小时的现场活动期

间，近 10 万名网友收看了视频直播，并通过网站、H5 等平台

为这些名师加油点赞。

孙景石

庆祝改革开放四十周年

浙江基层宣讲名师集中展示活动在杭举行

昨天，杭州西湖边的清波苑小区二幢三单元的居民们特别

兴奋——盼了六年的电梯终于装好开用了！这台在既有住宅

上加装的电梯，非常特别——它是杭州首台“空中”加装电梯。

为什么叫“空中”加装电梯？

原来，清波苑小区共三幢楼，楼下两层是商业用房，居民住

宅从三楼开始，商业用房有电梯，三楼以上的住宅没有电梯。

由于空间限制，这台加装电梯，不是装在一楼，而是装在建筑的

三楼平台处。

“建筑楼板和常规地基不同，街道与电梯厂家、业主代表、

物业反复进行技术论证和现查勘查，采用了浅底坑式电梯。”

杭州市上城区清波街道工作人员表示，加装这台电梯克服了

楼板承重能力和电梯井稳定性等技术难题。

钱报记者在现场发现，清波苑小区是红白相间的外墙设计，

这台电梯也被设计为红色主体、白色边框，和外墙颜色很搭，与原

有建筑融为一体。不仔细看，很难发现这是刚刚加装的电梯。

“有了电梯真是太好了。我们这个单元老年人居多，居家

养老，后顾之忧也没有了。”钟先生是加装电梯的牵头人，聊起

这台电梯的诞生，感慨万千。

钟先生说，小区是2000年交付的，快二十年了。其实早在六

年前，他们就萌发了装电梯的想法，但一直没能实施。去年，杭州首

台既有住宅加装电梯试运行后，他们的电梯梦又重新提上了议事日

程。钟先生和邻居们跑到新民村、柳浪阁取经。他自告奋勇成为了

牵头人，一户户询问，征得邻居们的支持，“我们单元住户不多，一共

六户，但前前后后也花了三个多月的时间取得大家统一。”

钟先生说，四个多月的施工，最让他感动的是小区居民默

默的支持。“三楼平台是公用的，只有一个小小的通道，施工材

料那么多，还搭了架子，但没有一个邻居来抱怨，真的很感

动。”昨天晚上，他还特别写了一封感谢信，发在业主群里。

电梯交付使用，钟先生和邻居们试乘：“特别高兴！电梯

真的是幸福工程！”

清波苑装上杭城首台“空中”电梯
电梯不是加在一楼，而是装在三楼平台处
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